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Il y avait le football, le

basket-ball et le handball. Et

voilà que le cyclisme de haut

niveau débarque au lycée

Condorcet à Saint-Quentin.

Histoire d’une nouveauté

bien née !

On connaît les difficultés que

rencontre le cyclisme amateur.

Cette initiative heureuse est là

pour démontrer que certains

dirigeants se battent pour

relancer la mécanique et surtout

trouver un second souffle.

Cette idée de créer un CEE (Centre Étude Entra

d'aujourd'hui mais celle-ci a germé et prit forme par l'intermédiaire de Didier Chatelin

ayant trouvé les interlocuteurs adéquats.

« Franchement en mai dernier lorsque M. Didier Chatelin a noué des contacts avec notre

lycée, précise Liviu Burian, le proviseur adjoint, il n'y avait que trois ou quatre élèves

prévus pour la rentrée en septembre. Finalement, ils étaient dix

une totale réussite à tous les niveaux, ambiance, travail scolaire, entraînements…

Certains cyclistes frôlent même les félicitations au plan scolaire ».

de ce responsable d'établissement, il y a de quoi se féliciter et poursuivre avec un gros

braquet.

Cette expérience innovante, visant à faciliter l'articulation ent

de compétition et un parcours scolaire, semble donc sur de bons rails.

N'allez surtout pas imaginer, non plus, que tout a été rose pour Didier Chatelin,

confronter au recrutement.

Deux fois par semaine, les cyclistes se retrouvent à la salle de musculation

du lycée Condorcet, histoire de s'entretenir physiquement avant les

prochaines échéances des championnats et autres courses
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La DTN à Saint-Quentin

« Condorcet a mis à notre disposition, gratuitement un local (douche, électricité, WC…)

pour notre matériel, note Didier Chatelin. Vraiment l'éducation nationale s'est pliée en

quatre pour que ce projet se fasse en un temps record, comme au niveau du conseil

régional avec Olivier Chapuis-Roux, vice-président en charge des sports, de la ville de

Saint-Quentin, avec son député maire Xavier Bertrand, tous bien impliqués… ».

Quant au recrutement, il a forcément été jalousé puisque tous ces cyclistes sont devenus

des licenciés au VCASQ pour la simple et bonne raison que la ville de Haute-Picardie

investit beaucoup afin de réduire fortement le coup financier des inscriptions, études…

« C'est la moindre des choses mais on m'a fait la remarque que je dépouillais les clubs

pour le VCASQ, assure Didier Chatelin. On pourrait s'y prendre autrement mais les futurs

élèves devraient supporter de gros frais ».

Dans quelques semaines, une table ronde avec les différents intervenants locaux et

régionaux avec la Direction départementale Jeunesse et sports (DDJS), le Comité

Régional Olympique et Sportif (CROS) devraient se réunir pour labéliser ce centre unique

en Picardie. D'ailleurs, la directrice technique nationale du cyclisme à la FFC Isabelle

Gauthéron, devrait également venir dans les prochains mois à Saint-Quentin pour

officialiser ce Centre Étude Entraînement de cyclisme. Rien n'est donc impossible, il suffit

seulement de retrousser ses manches.

Pierre HALLADE


